





## La naturaleza, el enoturismo, el Camino de Santiago y la ciudad como escapada "City-Break" serán las experiencias protagonistas de Burgos en FITUR 2022

Burgos Origen y Destino acercará su oferta en FITUR entre el 19 y 23 de enero

Burgos, 18 de enero de 2022.- PROMUEVE BURGOS y SODEBUR participan en FITUR desde este miércoles 19 al domingo 23 de enero, como co-expositores del stand de la Junta de Castilla y León. Una feria que se presenta como uno de los principales encuentros internacionales siendo el primer punto de encuentro global para los profesionales del turismo del año 2022.

La agenda actividades comenzará el miércoles con la ciudad de Burgos. El vicealcalde y presidente de PROMUEVE, Vicente Marañón, realizará una exposición sobre las posibilidades que ofrece la ciudad de **Burgos para disfrutar de la capital en 72 horas.** Esta propuesta se ha materializado en una nueva publicación que tratará de atraer a los profesionales, especialmente a aquellos encargados de la elaboración de paquetes turísticos, e invitarles a que incluyan nuevas experiencias en su programa de visita a Burgos. Este nuevo folleto hace mención a la posibilidad de **vivir 10 experiencias** distintas tales como: la visita a pequeñas industrias cerveceras, una botería artesana o recorrer las galerías subterráneas del castillo.

La semana se completará con las presentaciones de la provincia de Burgos centrada en los espacios abiertos y la naturaleza. Muestra de ello será que la imagen protagonista de Burgos estará ambientada en las *Hoces del Alto Ebro y Rudrón*.

Asimismo se mostrarán en el escenario principal de Castilla y León las diferentes propuestas turísticas de promoción de la provincia de Burgos, como son las presentaciones de Siguiendo El Camino de Santiago, el complejo Patrimonio de la Luz situado en Hontoria de la Cantera cuya relevancia radica en el origen de la sillería de la Catedral de Burgos; la Denominación de Origen Arlanza a cargo del presidente del Consejo Regulador, Ramiro García, y la red de circuitos track and trail de la comarca de Pinares.







La imagen de la ciudad y la provincia de Burgos se verá reforzada dentro del stand de la Junta de Castilla y León con la proyección de vídeos como los de *Necesitas respirar* y *Burgos te sienta bien*.

Además de la información facilitada a los visitantes y las presentaciones dirigidas a todo tipo de público, se atenderá a los **medios de comunicación turística** y se tendrán distintos encuentros con agentes del sector.

Todas las actividades de la feria se desarrollarán en el pabellón 9, dentro del stand de la Junta de Castilla y León.

## Agenda presentaciones FITUR 2022

Miércoles 19 de enero	12:30 Presentación "72 horas para disfrutar Burgos"
Viernes 21 de enero	13:30 Siguiendo El Camino en la provincia de Burgos 17:30. Patrimonio de la Luz
Sábado 22 de enero	12:00 Red de circuitos Track and Trail en la comarca de Pinares
Domingo 23 de enero	12:30 Presentación y cata de la Denominación de origen Arlanza